

あさひリニアタウン

「グラランドオープンフェア」を開催！

ACTIVE KUMIAI



山梨県不動産協同組合(Y-LAND)／保坂貞仁(理事長)は、2013年7月に分譲地の販売を開始した、あさひリニアタウン(甲府市上今井町)にてハウスメーカーと共同で「グラランドオープンフェア」を開催した。

家族そろって見られる分譲住宅として、1月18日～3月9日の毎週

土・日曜日、午前10時～午後4時30分まで開催され、イベント期間中には、キッズルーム完備・みかん詰め放題・分譲住宅を見学しスタンプを集めると景品が貰えるスタンプリーを開催し、多くのお客様が来場された。

また、3月2日・9日にはヴァンフォーレ甲府のマスターズ「ヴァンくん☆フォーレちゃん」との写真撮影会や握手会、各住宅メーカー巡り、消防自動車からの放水訓練・消火栓を利用した訓練のイベント等も行われた。

あさひリニアタウンとは、日が昇るようになると言う意味から「あさひ」、リニア中央新幹線の開通の先駆として「リニアタウン」と名付けられ、敷地面積が約5万2千平方メートルと広く、県内に事業所を持つハウスメーカーとの共同事業として開発が行われた。

現地は、リニア駅建設予定地から2kmほどにある工場跡地で、全171区画の大規模な分譲地となっている他、「安心／安全・生活利便性・豊かな自然・文教地区」と4つのコンセプトで構成されている。

今後も、組合では4つのコンセプトを活かし、毎日の生活を快適に便利に過ごして頂き、「安心・安全・学びの街」として理想の暮らしを育む街を目指して行きたいと考えている。また、時代のニーズにマッチした質の高い街づくりを目指して行きたいと考えています。

